Hygienekonzept sowie

Außerordentliche Platz-, Nutzungs- und Spielordnung während der Corona-Pandemie



15.05.2021

Verstöße gegen diese und alle gültigen Verordnungen und Gesetze im Zusammenhang mit dem Corona-Schutz werden konsequent verfolgt und geahndet. Persönliches Fehlverhalten Einzelner wird nicht toleriert und führt zu strafrechtlichen, ordnungswidrigkeitenrechtlichen und vereinsrechtlichen Konsequenzen.

Das Betreten und die Nutzung der gesamten Sportanlage mit Ausnahme der Gastronomie sind nur Mitgliedern der Tennisabteilung des PSV Essen 1922 e. V. zur unmittelbaren Ausübung des Tennissports gestattet.

Menschen mit coronatypischen Krankheitssymptomen wie Fieber, Husten, etc. ist der Zutritt komplett untersagt.

Erlaubtes Training findet auf den Plätzen 4 und 5 statt.

Das Spielen ist für 60 Minuten gestattet – eine Verlängerung ist möglich, wenn keine neuen Spieler/innen den Platz nutzen möchten.

Es darf unter Einhaltung aller Abstands- und Sicherheitsregeln ausschließlich Einzel gespielt werden (max. 2 Personen pro Platz - 1 gegen 1).

Regelungen für Doppelspielbetrieb richten sich nach der jeweils gültigen Allgemeinverordnung der Stadt Essen.

Ein Mindestabstand zu Personen eines anderen Hausstandes von 5 Metern muss durchgängig eingehalten werden.

Auf den obligatorischen Handshake oder das Abklatschen wird verzichtet. Begrüßungsformen, die keinen Körperkontakt nach sich ziehen, sollen gewählt werden.

Alle Spieler bringen ein eigenes Handtuch zum Sitzen auf der Spielerbank mit. Die Bänke auf dem Platz müssen einen Abstand von 5 Metern haben und sind nur von einer Person zu nutzen. Die Bänke dürfen nicht verstellt werden.

Vorreservierungen und Eintragungen ohne direkte persönliche Anwesenheit und Spielabsicht sind nicht gestattet!

Für die Rückverfolgbarkeit gemäß §4a Coronaschutzverordnung ist die luca-App zu nutzen. Beschilderungen befinden sich direkt am Eingangstor sowie im Fenster des kleinen Tennisbüros vorne.

Wer noch nicht über die App verfügt, hat seine Rückverfolgbarkeit auf dem kleinen Zettel (Stehtisch Haupteingang) einzutragen und den Zettel dann in den Tennis-Briefkasten in der Tür zum kleinen Tennisbüro vorne einzuwerfen.

Die Nutzung von Duschen und Umkleiden ist untersagt. Sportlerinnen und Sportlern wird empfohlen, bereits in Sportkleidung anzureisen.

Die Nutzung der Toiletten hat einzeln zu erfolgen.





Der PSV Essen 1922 e. V. schließt jegliche Haftung bei Verstößen von Clubmitgliedern gegen das Infektionsschutzgesetz auf der Clubanlage aus. Jedes Mitglied spielt auf eigenes Risiko.

Der Vorstand der Tennisabteilung des PSV 1922 e. V.